

Las Hijas de la Inmaculada Concepción celebran a su fundadora

27 DE JULIO, 2023 • BUENOS AIRES (AICA)

El cardenal Mario Aurelio Poli presidirá una misa , el próximo 2 de agosto a las 18.30 en la Casa Madre, en conmemoración del 107° aniversario de la partida al Cielo de la Madre Eufrasia Iaconis.



El cardenal Mario Aurelio Poli (<https://aica.org/obispo-poli-mario-aurelio-cardenal>) presidirá, el próximo 2 de agosto, una misa en conmemoración del 107° aniversario de la partida al Cielo de la Madre Eufrasia Iaconis, fundadora de las Hijas de la Inmaculada Concepción de Buenos Aires.

La celebración tendrá lugar a las 18.30 en la capilla de la Casa Madre (Mario Bravo 589, Ciudad de Buenos Aires).

La venerable **Madre Eufrosia Iaconis** desembarcó en estas tierras movida por un gran celo apostólico, que la llevó a desplegar su labor, confiada en el amor a la Inmaculada.

“La vida acrisolada, la obra fecunda, así como la muerte silenciosa de la Madre Eufrosia presentan los rasgos de una apasionante existencia. Domina en ella el amor a los pobres y una inquebrantable adhesión a la Iglesia de su Señor... al que sirvió con notable audacia apostólica” (del libro: *Un Carisma en buenas manos*, introducción de monseñor Mario A. Poli).

Como todos los años, la Superiora General y religiosas Hijas de la Inmaculada Concepción invitan a participar de la Santa Misa en honor a su fundadora.

Sobre la venerable Madre Eufrosia Iaconis

Sofía Iaconis nació en Casino (hoy Castelsilano, sur de Italia) el 18 de noviembre de 1867. Durante la niñez, enfermó gravemente, lo que motivó la decisión familiar de que recibiera antes de la edad establecida la Primera Comunión. Este acto de fe permitió la recuperación de su salud, y así se cumplieron en ella los designios de la Providencia.

En su adolescencia ingresó al Instituto Hermanas de Caridad Hijas de la Inmaculada, iniciado por su tía, **Madre María Fabiano**, cambiando su nombre por el de María Eufrosia.

En 1893, ante un pedido de religiosas para el Hospital Italiano de Buenos Aires, fue trasladada a la Argentina. A partir de aquí se multiplicaron las tareas y obras, que respondían a las necesidades del tiempo: asistencia a los enfermos, educación de la niñez, dedicación a los más pobres, hasta que, en 1916, fruto de una enfermedad, parte a la Casa del Padre en el Hospital Pirovano, de la ciudad de Buenos Aires.

La Causa de canonización de la fundadora se encuentra en la fase romana. El 13 de mayo de 2019 el **papa Francisco** autorizó a la Congregación para las Causas de los Santos a promulgar el Decreto por el cual se la declara Venerable, reconociendo las virtudes heroicas de la Sierva de Dios.

El pasado mes de abril se presentó, en el Auditorio del Colegio Inmaculada Concepción, el tercer tomo de las Cartas, que comprende el último período de su vida (1914-1916). Se puede acceder al texto digital, que en breve será publicado en formato papel, desde el sitio web oficial www.madreeufrosiaiaconis.ar/publicaciones/ (<http://www.madreeufrosiaiaconis.ar/publicaciones/>). +